



Tag der offenen Tür im Bürgerhaus Obernburg

Im Erdgeschoss riecht es nach leckerem ukrainischem Essen, aus dem Obergeschoss schallt Gelächter von Kindern und Erwachsenen, das Haus ist voller Leben. Am Sonntag, den 23. Oktober war es endlich so weit: das Bürgerhaus in Obernburg – BOBB - öffnete seine Türen für alle interessierten Bürger:innen.

Von 12:00 bis 18:00 Uhr herrschte reges Treiben in den Räumlichkeiten. Mit dabei auch die Beratungsstelle für Senioren und pflegende Angehörige mit den Fachstellen Pflegestützpunkt, Wohnberatung, pflegende Angehörige und der Beratungsstelle Demenz Untermain. Direkt neben der Fotobox im ersten Stock und den Mitgliedern des Obernburger Seniorenbeirats präsentierten die Mitarbeiter der BSA ihre Themen und kamen mit zahlreichen Bürgern und Kooperationspartnern ins Gespräch. Ob Wohnraumanpassung, Demenz, Pflege oder Vorsorge, die Fachberater der BSA unterstützen neutral, unabhängig und kostenfrei. Mit zwei täglich besetzten Büros wird im BOBB seit August zu allen Themen des Alters und Alterns Beratung angeboten.

Das Bürgerhaus bietet für Jung und Alt unterschiedlichste Aktivitäten an und ist bereits jetzt ein Treffpunkt der Generationen.

